



燦さんらん 爛

前期前半を締めくくり 次に向けてリフレッシュを! 明日から夏休み

先週は大雨に見舞われた大仙市でした。本校周辺は増水により一時通行止めになった箇所などはありませんでしたが、大きな被害の報告はなく、安心しています。

さて、今年度も今日で前期前半を終え、明日から夏休みです。昨年の夏休み前は、大雨の影響で全県総体の一部競技が延期になったり、相次ぐクマの目撃情報により保護者の皆様に生徒の送迎をお願いしたりと気の抜けない日々でしたが、今年は、穏やかな夏休みのスタートになりそうです。



本日行われた夏休み前集会では、各学年の代表の生徒が発表してくれました。それぞれの発表の概要は以下にも紹介させていただいておりますが、いずれもここまでの生活を振り返りつつ、夏休みの生活を充実させたいという思いが伝わってくるものでした。校長からは、休み中も先生方は学校に来ているので、学習面で行き詰まったときには、いつでも相談しにきてほしいということと、休み中の二者面談や三者面談でのアドバイスを生かして、新しい自分にチェンジしたり、成長したりするチャンスにしてほしいということをお話ししました。



大仙市の小・中学校の夏休みは、7月20日から8月20日までとなっておりますので、今年31日間の休みとなります。休みとはいえ、各部活の練習(駅伝部も練習を開始します)もありますし、3年生は学習相談や、各高校の体験入学なども計画されています。上の見出しに「リフレッシュ(refresh)」という言葉を使いましたが、「re(再び)+fresh(新鮮な)」という語源で「先生にオリンピックに向けたエールあり」「元気を回復すること」や「気分をさわやかにすること」といった意味があります。一人一人有意義な夏を過ごし、気持ちを新たに8月21日にまた元気に皆さんと再会したいと思います。



今日は休み前の大清掃もみんなで頑張りました

代表生徒の発表より

夏休み前集会での生徒発表の概要を紹介します。

1年A組 S.H

「夢を叶える自分になりたい」という目標に向かって頑張ってきたことが三つあります。

一つ目が学習です。「目指せ500点!」という目標実現のために、授業内容をよく聞き、丁寧に復習をすること、疲れていても内容の濃い自学を続けました。その結果、自分の取り組み次第で、成果につながる喜びを知りました。今後も目標に近づけるよう取り組みます。

二つ目は部活動です。3月に見に行ったスプリングコンサートで、カッコいい音で会場を一つにした先輩たちのとりこになりました。私もあんな音色が出せる一人になりたいという思いをもち、トロンボーンに向き合っています。

三つ目は、習い事のエレクトーンです。エレクトーンで一つのストーリーを音で作りあげるアンサンブルが楽しくて、継続して練習に励むことができました。

入学してからの約4か月、体が疲れることもありましたが、「がんばったな」と自分に胸をはれる日々でした。努力する毎日、すてきな未来につながっていると信じて、夏休みも充実した時間を味わいたいです。



2年A組 I.M

4月から、特に意識してきたことが二つあります。

一つ目は、学習です。特に数学が苦手だったので力を入れて勉強しましたが、まだ分からないことがたくさんあります。だから、家庭学習ノートに見やすい書き方でまとめたり、まとめた内容に関する問題を解いて間違ったところを何度も復習したりして、これからも改善していきたいです。

もう一つは、部活動です。コンクールで見つけた反省点をもとに、しっかり基礎から頑張りたいです。夏休み明けは、地域のフェスティバルや学校祭でたくさんの曲を演奏するので、先輩たちと悔いなく演奏ができるよう、楽しみながらも真面目にやりたいです。

また、最初は後輩にうまく接することができるか不安でした。でも、相談をされたり楽しく話したりすることができたのでよかったです。これからも仲良くしながら、自分自身もお手本になれるような練習への取り組みをしていきたいです。

夏休み明けは、テストや様々な行事があるので、体調管理に気を付けながら元気に登校したいです。



3年A組 I.S

3年生となり、私は何かに挑戦しようと考えていました。昨年度の後期に生活安全委員長を務めていた経験を生かし、次は学年をしっかりと引っ張っていく存在になりたいと思い、学級委員長に立候補しました。初めのうちは心の中で思っても口に出すことができずにいましたが、先生に「自分が変わらないと学級も変わらない」ということを教えていただき、学級の課題だった2分前着席などの声かけを頑張りました。よりよい学級にするために委員長としてやらなくてはならないことはたくさんあります。今後も副委員長とも協力して学級の改善点の呼びかけていきたいと思えます。また、修学旅行委員なので安全に楽しめるように、みんなをまとめていきたいです。

私のもう一つ頑張らなくてはならないことは勉強です。先月行われた実力テストでの反省を踏まえ、夏休みの勉強を毎日継続して行い、生活の中で勉強を最優先にしていきます。また、学習会があるので、苦手な英語を克服できるように、分からないことをなくすためにも積極的に先生に質問したいと思えます。第一志望校に合格できるように、日々の積み重ねを大事にしながら、この夏休みは頑張っていきたいです。



この度、昭和45年度卒業(第13期)生の皆様より、古希の記念として、学校に5万円のご寄付をいただきました。古希のお祝いで集まった皆さんが、その記念として、母校である本校に寄付をしてくださることになったとのことで、大変ありがたく思っております。



18日(木)に13期生代表のお二人が、「子どもたちのために使ってください」と学校に寄付金を届けてくださいました。今年度入学した優和学年が69期生なので、56期も上の先輩から温かいお気持ちをいただいたこととなります。心より感謝申し上げます。

本校卒業生の皆様から
寄付をいただきました

二者面談・三者面談 よろしくお願ひします

夏休み中に、各学年の二者面談・三者面談が行われます。

この時期の面談は、ここまでのお子さんの学校及び家庭での成長や努力を双方が共通理解し、今後の学校や家庭での生活に関わる目標や進路について、同じ方向で見守っていけるようにするために行うものです。

本校では、今年度より前期通知表の「通信欄」をなくすことにしました。これは、今回の二者面談・三者面談を充実させることにより、お子さんについて十分な情報共有ができるであろうということからです。学校の方からもなるべく詳しくお子さんの学校での頑張りをお伝えするようにしますので、ご家庭からも学校に知ってほしいことやご質問等がございましたら、遠慮なくお伝えいただけたらと思います。

皆様には、お忙しいところご足労をおかけいたしますが、実り多い面談になるようよろしくお願ひいたします。



夏季休業中の 学校閉庁日について

夏季休業中も職員は原則勤務しておりますが、8月11日(日)~15日(木)は「学校閉庁日」となり、学校は無人的になります。この期間に緊急な連絡がある場合は、校長か教頭に直接お知らせくださるようお願いいたします(連絡先は先日のPTA資料にある生徒指導部報でご確認ください)。

なお、13日(火)~15日(木)の緊急連絡は、大仙市教育委員会(63-1111 内線336、347)へお願ひいたします。